



## SMUMFYC Y LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGÍA INVITAN A LA CONFERENCIA ‘¿ES EFICIENTE EL MODELO DE ATENCIÓN PRIMARIA?’

*El médico de familia Esteban Granero Fernández, ex director-gerente de la Gerencia de Atención Primaria de Cartagena, disertará mañana, martes 15 de mayo, a las 19.30 horas, en el salón de actos de la Real Academia (Plaza Preciosa)*

MURCIA. 14/05/2012

La Sociedad Murciana de Medicina de Familia y Comunitaria (SMUMFYC), junto con la Real Academia de Medicina y Cirugía de Murcia, ha organizado la conferencia ‘¿Es eficiente el modelo de Atención Primaria?’, una oportunidad de conocer cuál es el papel del nivel asistencial que todos los implicados (profesionales, gestores y políticos) declaran como verdadero garante y gestor de la sostenibilidad del sistema sanitario público, que está actualmente en riesgo. La ponencia será impartida por el médico de familia Esteban Granero Fernández, del centro de salud Vistalegre-La Flota (Murcia), cuya trayectoria como gestor sanitario ha sido avalada por profesionales y políticos relacionados con el sector, pues Granero fue máximo responsable de la Gerencia de Atención Primaria de Cartagena cuando se inició la puesta en marcha de la actual red de centros de salud, por lo que su ponencia ofrecerá la verdadera dimensión de la Atención Primaria, tanto desde la del profesional sanitario como la del gestor.

La conferencia de Esteban Granero tendrá lugar en la sede de la Real Academia de Medicina y Cirugía (Plaza Preciosa, S/n, detrás del Museo Arqueológico de Murcia), a las 19.30 horas. La entrada es libre hasta completar el aforo.

